



SOCIEDAD CHILENA DE HEMATOLOGÍA

Certifica que el trabajo

MÁS ALLÁ DE LA ADOLESCENCIA: EXPERIENCIA CON RIVAROXABÁN EN PACIENTES PEDIÁTRICOS CON ENFERMEDAD DE KAWASAKI

De los autores

KATHERINE TAPIA GONZÁLEZ, MARÍA NELLY MUÑOZ URRUTIA, PABLO SEPÚLVEDA MERCADO, MARLIN TOVAR CORTEZ

Fue presentado en el XXIV Congreso de Hematología y XIV Congreso de Medicina Transfusional realizado en la ciudad de Concepción los días 15 al 18 de octubre de 2025.

Dra. Natalia Aranguiz
Presidenta
Sociedad Chilena de Hematología

Dr. Mauricio Chandia
Presidenta
Congreso SOCHIHEM